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Évellyn Vitória, de 
apenas 5 anos, filha de 
Thais e Éverton, resi-
dentes em Santo Antô-
nio de Posse, foi recen-
temente classificada na 
semifinal do concurso 
Miss Infantil do estado 
de São Paulo, realiza-

do em Campinas. Rep-
resentando orgulhosa-
mente sua cidade natal, 
Évellyn agora busca pa-
trocínio para participar 
da final estadual do Miss 
São Paulo Teen Infantil, 
que ocorrerá em novem-
bro.

No domingo, 7 de julho, 
um incêndio de grandes 
proporções atingiu uma 
área de mata em um ha-
ras no bairro Rincão, em 
Santo Antônio de Posse. O 
fogo teve início por volta 

das 14h30 e só foi contro-
lado às 01h30 da madru-
gada de segunda-feira, 
8 de julho. As primeiras 
equipes a chegar ao local 
foram a Guarda Civil Mu-
nicipal e a Defesa Civil de 

Santo Antônio de Posse, 
juntamente com a brigada 
de incêndio local. A situ-
ação exigiu um esforço 
coordenado entre várias 
equipes de diferentes mu-
nicípios. A Defesa Civil e 

o Corpo de Bombeiros de 
Holambra e Jaguariúna 
também se mobilizaram 
para ajudar no combate 
às chamas.

A intervenção  do 
secretário de Segurança, 

Dr. Valter Lourenço, foi 
crucial. Ele conseguiu 
mobilizar uma viatura 
do Corpo de Bombeiros 
de Campinas, o que foi 
essencial para o controle 
e a extinção do incêndio. 

Graças à rápida resposta e 
à colaboração entre as di-
versas equipes, o incêndio 
foi controlado e extinto, 
evitando maiores danos 
à área e possíveis riscos à 
população local.

Prepare-se para a 6ª 
Cavalgada do Bem! Ar-
rume suas tralhas, es-
cove seu cavalo, coloque 
seu chapéu e abrace essa 
causa junto daqueles que, 
movidos pelo espírito de 
solidariedade, a cada ano 
contagiam mais pessoas 
a participarem desta no-
bre ação em prol do Lar 
São Vicente de Paula e da 

APAE de Santo Antônio 
de Posse. A cavalgada, 
marcada para o dia 18 de 
agosto, terá sua concen-
tração próxima à Fazenda 
Fortaleza, pontualmente 
às 9 horas, com saída 
prevista para as 10h30. 
O trajeto será de 11 km 
pelas fazendas da região, 
com chegada programada 
para as 11h30 no União II.

Jaguariúna recebeu 
nesta quarta-feira, dia 
10 de julho, o título de 
Prefeitura Inovadora 
2024, concedido pela 
Rede Cidade Digital 
(RCD). A premiação foi 
entregue ao prefeito de 
Jaguariúna, Gustavo 
Reis, durante o Fórum 
de Cidades Digitais e 
Inteligentes realizado 

no auditório do Campus 
I da UniFAJ, em Jagua-
riúna. Além de Gusta-
vo Reis, a abertura do 
evento – realizado pela 
RCD em parceria com 
a Prefeitura de Jagua-
riúna – contou com as 
presenças dos prefeitos 
de Indaiatuba, Nilson 
Gaspar, e de Pedreira, 
Fábio Polidoro.

Grande incêndio em haras no bairro Rincão é 
controlado após 11 horas de combate

Jaguariúna recebe 
título de ‘Prefeitura 

Inovadora’ no Fórum 
de Cidades Digitais e 

Inteligentes

“6ª Cavalgada do 
Bem: Solidariedade 
a cavalo em Santo 
Antônio de Posse!”

Novidades em 
flores, plantas, 
decoração e 

jardinagem são 
apresentadas em 

Holambra

Violência 
Doméstica: GCM 
de Santo Antônio 
de Posse atende 
ocorrência grave

Évellyn Vitória: 
Orgulho de Santo 

Antônio de Posse no 
Miss Infantil
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Comprometida em 
oferecer ao mercado in-
ovação e muita criativi-
dade, a cadeia produtiva 
de flores e plantas orna-
mentais se reúne mais 
uma vez em Holambra 
para apresentar novi-
dades aos profissionais 
do setor, discutir tendên-

cias do universo fashion 
flor e ampliar as opor-
tunidades de capacitação 
e de empreendedorismo. 
O encontro acontece no 
período de 14 a 16 de 
julho, no Parque de Ex-
posições da Holambra, 
durante o 31º ENFLOR 
e 19ª Garden Fair. 

Na madrugada do 
dia 6 de julho, por volta 
das 00h, a Guarda Civ-
il Municipal (GCM) de 
Santo Antônio de Pos-
se foi acionada via cen-
tral para averiguar uma 
desinteligência familiar. 
Ao chegar ao local, os 
agentes se depararam 
com uma situação de vi-
olência doméstica, lesão 

corporal. Segundo re-
latos, a vítima, M., foi 
encontrada no chão com 
hematomas no rosto. Ela 
informou à guarnição 
que seu neto, W., chegou 
à sua residência apar-
entemente alcoolizado e 
exigindo dinheiro. Diante 
da negativa da avó, W. 
ficou descontrolado e a 
agrediu. 
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‘Peninha é 
surpreendido com 
festa temática no 
Rancho Pegorari’

‘No feriado de 9 de 
julho, Pedro Gonçalves, 
carinhosamente chama-
do de Peninha, foi o cen-
tro das atenções em uma 
tarde especial organizada 
por sua irmã Suzete no 
Rancho Pegorari, em 
Santo Antônio de Pos-
se. Suzete, que sempre 

deixou claro o quanto 
seu irmão é como um 
pai para ela, não poderia 
ter escolhido um tema 
melhor: “O Boteco do 
Peninha”. A festa sur-
presa reuniu familiares e 
amigos, proporcionando 
uma tarde repleta de mú-
sica, cerveja e churrasco. 
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O conceito de Pessoa com Deficiência é a 
essência da Lei Brasileira de Inclusão

Fazer justiça

Varejo do futuro: inovações e desafios do 
Drex, a nova moeda digital do BC

André Naves (*)

A  Le i  Bras i le i ra 
de Inclusão (LBI) (Lei 
13.146/2015), traz em seu 
artigo 2º um conceito rev-
olucionário e humanizado 
sobre o que é ser uma 
pessoa com deficiência. 
Este artigo, em consonân-
cia com o artigo 1º da 
Convenção Internacion-
al sobre os Direitos das 
Pessoas com Deficiência, 
incorporada ao ordena-
mento jurídico brasileiro 
como Emenda Consti-
tucional através do Decre-
to 6.949/2009, desloca a 
deficiência da pessoa para 
o ambiente ou estrutura 
social.

A LBI define a pes-

soa com deficiência como 
aquela que possui lim-
itações de ordem física, 
mental, intelectual ou sen-
sorial e que, em interação 
com barreiras ambientais 
ou estruturais, apresenta 
dificuldades na partici-
pação plena e efetiva na 
sociedade em igualdade de 
condições com as demais 
pessoas. Esse deslocamen-
to é fundamental para a 
compreensão de que, na 
verdade, a deficiência não 
está intrinsecamente na 
pessoa, mas sim nas bar-
reiras que o ambiente ou a 
estrutura social impõem. 
Dessa forma, nunca uma 
pessoa é deficiente, mas 
sim os ambientes e estru-
turas sociais excludentes.

Esse entendimento é 
reforçado pelo parágrafo 
primeiro do artigo 2º da 
LBI, que determina que, 
quando necessário, a defi-
ciência será avaliada por 
perícia biopsicossocial. 
Essa determinação signifi-
ca que a deficiência não 
pode ser reduzida a uma 
mera avaliação médica. É 
necessário considerar as 
barreiras sociais que, em 
conjunto com as limitações 
apresentadas pela pessoa, 
impedem sua plena partic-
ipação na sociedade. Essa 
abordagem, multidimen-
sional e inclusiva, eviden-
cia que a deficiência deve 
ser entendida como resul-
tado da interação entre as 
características individuais 

e o ambiente.
A própria nomencla-

tura da lei, “Lei Brasileira 
de Inclusão”, demonstra 
que não se trata de um 
superficial compilado de 
direitos de pessoas com 
limitações. Trata-se de 
um arrazoado normati-
vo que determina que a 
sociedade deve ser estru-
turada em bases inclusi-
vas e justas. Reduzir as 
deficiências às limitações 
individuais é fechar os 
olhos para as conquistas 
alcançadas, muitas vezes à 
custa de muita luta e sacri-
fício, pelo movimento das 
pessoas com deficiência. 
Além disso, tal redução 
despreza toda a essência e 
autonomia dessas pessoas, 

trazendo para algumas 
delas a carga pejorativa e 
preconceituosa associada 
à deficiência.

É importante lembrar 
que a exclusão de certas 
parcelas populacionais en-
fraquece o potencial criati-
vo presente na sociedade. 
Novas ideias florescem 
em ambientes diversos 
e plurais, onde óticas de 
mundo, muitas vezes con-
flitantes, se enfrentam e se 
enriquecem mutuamente. 
Sociedades excludentes 
possuem baixo potencial 
inovador e, assim, gradien-
tes reduzidos de prosperi-
dade e desenvolvimento.

Portanto, podemos 
afirmar que a inclusão so-
cial é necessária ao bem-es-

tar de todos. Deficiente 
nunca é a pessoa, mas sim 
as barreiras impostas pela 
sociedade que impedem 
sua plena participação. A 
LBI nos convida a refletir e 
agir para construir uma so-
ciedade mais justa, inclu-
siva e capaz de reconhecer 
e valorizar a diversidade 
humana em todas as suas 
formas.

* André Naves é De-
fensor Público Federal, 
especialista em Direitos 
Humanos, Inclusão Social 
e Economia Política. Es-
critor, professor, ganhador 
do Prêmio Best Seller pelo 
livro “Caminho - a Beleza é 
Enxergar”, da Editora UI-
CLAP (@andrenaves.def).

*José Renato Nalini

As carreiras jurídicas 
existem para fazer justiça. 
Isso não consiste, automati-
camente, em fazer incidir 
a vontade concreta da lei 
sobre a hipótese em análise. 
Ainda é forte o fetiche da 
lei. Como se a lei resolvesse 
todas as injustiças. Muitas 
vezes, a aplicação cega da 
letra da lei consiste em fla-
grante negação de justiça.

Por isso tenta-se in-
cutir, na mente dos profis-

sionais – notadamente 
o juiz – a noção de con-
sequencialismo. Pensar 
bastante antes de decidir. 
Avaliar as consequências do 
julgamento. Convencer-se 
de que não será aquele re-
sponsável por afligir ainda 
mais o aflito, de maneira a 
atormentá-lo ainda mais do 
que antes de procurar pelo 
Judiciário.

Antigamente parecia 
mais simples obter decisões 
ponderadas, meditada, su-
ficientemente refletidas. A 

proliferação de normativi-
dade, o acúmulo de proces-
sos, a litigância exagerada, 
os concursos de seleção dos 
quadros funcionais basea-
do apenas na memorização 
de dados, tornam cada vez 
mais lotérica a distribuição 
do justo concreto.

Da crônica antiga, ex-
traem-se exemplos como o 
dos autos de inventário em 
que o promotor teve de falar 
como curador de órfãos. 
Um inventário que tramita-
va por mais de vinte anos. O 

espólio era modesto. Apou-
cadas terras e muitos filhos 
menores. Naquele tempo, 
o juiz tinha de examinar o 
que o falecido deixara. Foi 
até o lugar, inventariou 
tudo o que havia sido deixa-
do. Seguiram-se os trâmites 
para a partilha. 

Verificou-se, então, que 
as despesas processuais e 
tributárias superariam o 
valor da herança. Os her-
deiros menores ainda ficar-
iam devendo ao fisco. Foi 
então que o juiz despachou 

sua suspeição.
Pode não ser exata-

mente jurídico, mas foi 
épico. Os autos voltaram 
a cartório e aí permanece-
ram. Os anos se passaram, 
os menores cresceram e 
se tornaram maiores. Um 
despacho aparentemente 
errado fez justiça e impediu 
que os órfãos fossem atira-
dos à miséria. 

Quem é que teria cor-
agem de ousar com um 
despacho desses? A tendên-
cia é prevalecer a orientação 

cruel do “faça-se justiça e 
pereça o mundo”. O total 
descaso dos operadores 
jurídicos em relação aos 
concretos efeitos de uma 
decisão tecnicamente irre-
prochável. 

*José Renato Nalini é 
Reitor da UNIREGISTRAL, 
docente da Pós-grad-
uação da UNINOVE e 
Secretário-Executivo das 
Mudanças Climáticas de 
São Paulo. 

Por Willer Marcondes* 
e Luciana Medeiros**

O lançamento da moe-
da digital do Banco Cen-
tral, o Drex, promete abrir 
um novo capítulo para o 
setor varejista, com possi-
bilidades de inovação em 
produtos e serviços, além 
de oportunidades de ex-
pansão de mercado no país 
e no exterior. Mas essa per-
spectiva vem acompanhada 
de desafios relacionados à 
infraestrutura, novos in-
vestimentos e preparação 
da força de trabalho.

Quais são as aplicações 
possíveis deste novo mod-
elo de pagamento e como 
se preparar para essa nova 
era digital? A moeda dig-
ital poderá facilitar tran-
sações mais eficientes e 
seguras, reduzindo custos 
operacionais e eliminando 
intermediários. O varejo 
poderá oferecer novas mo-
dalidades de pagamento e 
financiamento diretamente 
aos consumidores.

Essa perspectiva é 
especialmente relevante 
quando se leva em conta os 
dados da pesquisa Mercado 
da Maioria, que indica uma 
demanda reprimida por 
crédito nas classes C, D e E. 
Segundo o estudo, 87% dos 
entrevistados aumentariam 
seu consumo se tivessem 
maior acesso a crédito.

O Drex poderia, por-
tanto, ser uma ferramenta 
valiosa para captar esse po-
tencial de mercado, ofere-
cendo opções de crédito 
mais acessíveis e person-
alizadas.

Redução de custo do 
crédito

A moeda digital do BC 
é capaz de transformar o 
modelo de financiamento 
do varejo ao permitir a 
tokenização de itens de 
baixo valor - é o processo 

de converter direitos sobre 
bens em um formato dig-
ital, criando marcadores 
(tokens) que representam 
essas propriedades de for-
ma segura e verificável. 
Esses tokens podem então 
ser usados como garantia 
em transações de crédito, 
diminuindo os riscos e os 
custos associados ao finan-
ciamento.

Por exemplo, ao finan-
ciar um veículo, o bem 
serve como garantia do em-
préstimo, embora envolva 
custos adicionais como 
taxas jurídicas e cartoriais. 
No entanto, aplicar esses 
custos para garantia de 
itens de menor valor, como 
uma televisão, pode não ser 
viável. A tokenização, no 
entanto, permite que mes-
mo bens de menor valor se-
jam usados como garantia, 
facilitando a renegociação 
ou mesmo a recuperação 
do bem.

Além disso, a capaci-
dade do Drex de autenticar 
dispositivos e transações 
se estende à integração da 
Internet das Coisas (IoT) no 
varejo. Um exemplo claro 
é a gestão automatizada de 
compras domésticas por as-
sistentes inteligentes, como 
a Alexa. É uma automação 
que requer autenticação 
precisa para confirmar que 
as ações são aprovadas 
pelo usuário correto e evi-
tar erros, como pedidos 
feitos acidentalmente por 
crianças. Essa é uma das 
várias soluções práticas que 
o Drex oferece, ampliando a 
segurança e a eficiência nas 
operações de varejo digital.

Pagamentos interna-
cionais mais fáceis

Ao utilizar o conceito 
de criptomoeda, o Drex 
promete simplificar op-
erações de pagamento in-
ternacionais, reduzindo a 
dependência de acordos 

complexos entre bancos 
centrais. Com protocolos 
mais ágeis e descentraliza-
dos, o Drex poderá facilitar 
o câmbio e as transações, 
beneficiando principal-
mente os marketplaces que 
importam ou exportam 
produtos. Isso poderá acel-
erar pagamentos, diminuir 
custos e expandir o acesso 
a mercados internacionais, 
transformando profunda-
mente o varejo eletrônico.

 Serviços inovadores 
com smart contracts

Os contratos inteligen-
tes representam uma das 
inovações mais promisso-
ras associadas ao Drex. Eles 
permitem a automação de 
transações e a execução de 
contratos com garantias 
digitais, reduzindo a neces-
sidade de intermediários e 
aumentando a confiança 
nas operações on-line.

É o caso dos programas 
de fidelidade. Por exemplo, 
é possível configurar um 
contrato inteligente para 
estabelecer que, se o cliente 
realizar cinco compras, ele 
automaticamente recebe 
um cashback ou um des-
conto especial. Esse pro-
cesso é totalmente autom-
atizado: o sistema verifica 
e cumpre as condições sem 
intervenção humana.

Também é possível cri-
ar ofertas personalizadas 
baseadas no comporta-
mento do cliente. Por ex-
emplo, se ele costuma com-
prar produtos específicos, o 
sistema pode oferecer auto-
maticamente promoções 
personalizadas para esses 
itens ou liberar valores es-
peciais de desconto para 
incentivar compras futuras

Esse tipo de automação 
também se estende a ga-
rantias e liberações condi-
cionais de pagamento. Se 
um produto requer confir-
mação de entrega, o paga-

mento pode ser retido até 
que o cliente confirme que 
o produto chegou conforme 
especificado. Isso aumenta 
a confiança do consumidor 
em transações on-line, es-
pecialmente em compras 
de valor mais alto.

Da mesma forma, é 
possível criar contratos 
associados a um plano de 
financiamento de 12 meses 
que dispense o pagamento 
da última parcela se as an-
teriores tiverem sido pagas 
em dia. Ainda, é possível 
agregar serviços às compras 
do consumidor. Por exemp-
lo, a aquisição de três itens 
eletrônicos em um mês 
pode acionar a oferta de um 
seguro gratuito para esses 
produtos.

Tudo isso contribui 
para melhorar a experiên-
cia do cliente, resultando 
em maior lealdade e satis-
fação – uma poderosa fer-
ramenta para os varejistas 
modernizarem suas oper-
ações, reduzirem custos e 
melhorarem seus serviços.

Esse aspecto se torna 
ainda mais relevante diante 
das mudanças nas expec-
tativas dos consumidores, 
especialmente nas classes 
C, D e E, que, segundo a 
pesquisa Mercado da Maio-
ria, estão cada vez mais 
valorizando a experiência 
de compra e a praticidade. 
A pesquisa revela que 92% 
dos entrevistados preferem 
marcas e lojas que propor-
cionem uma experiência de 
compra agradável, e 44% 
estão dispostos a pagar 
mais por isso.

Preparação do varejo 
para o futuro

O mercado só começará 
a entender plenamente 
as aplicações do Drex e 
começar a criar soluções 
baseadas na nova moeda 
digital a partir de 2025. A 
expectativa, no entanto, é 

que só em 2026 o uso do 
Drex se torne mais rele-
vante e comum. As em-
presas devem encarar esse 
período como uma janela 
crítica de adaptação. Para 
capitalizar as oportuni-
dades oferecidas, os varejis-
tas precisam começar a se 
preparar agora. Isso inclui:

Definir uma estratégia 
para serviços financeiros: 
antes de se capacitar em 
novas tecnologias, é fun-
damental que as empresas 
do varejo estabeleçam uma 
estratégia clara para a ofer-
ta de serviços financeiros. 
Isso envolve compreender 
as necessidades financeiras 
dos seus clientes e como os 
serviços podem ser integra-
dos às operações de varejo 
para agregar valor.

Investir em tecnologia 
e formação de equipes: 
desenvolver capacidades 
internas para entender e 
implementar soluções ba-
seadas em blockchain e 
pensar em como integrá-la 
nas operações diárias do 
varejo. Esse aprendizado e 
adaptação tecnológica exi-
girão tempo e investimento, 
o que reforça a necessidade 
de começar essa prepa-
ração o quanto antes.

Adotar uma cultura de 
inovação: integrar práticas 
que encorajem a experi-
mentação e a adoção de 

novas tecnologias.
Estabelecer parcerias 

estratégicas: colaborar 
com fintechs e startups 
tecnológicas para ter acesso 
a inovações disruptivas e 
adaptá-las às necessidades 
do varejo.

Fortalecer a infraestru-
tura: a transição para um 
sistema baseado em moe-
da digital exige robusta 
infraestrutura tecnológi-
ca. As empresas do vare-
jo precisarão investir em 
sistemas de TI avançados 
e seguros para gerenciar as 
transações digitais e prote-
ger contra fraudes e ataques 
cibernéticos. É um desafio 
que requer não apenas 
investimentos financeiros, 
mas também a adoção de 
uma cultura organizacional 
que priorize a segurança 
digital.

Com planejamento e 
estratégias adequadas, o 
varejo pode transformar os 
desafios dessa adaptação 
em oportunidades, ofere-
cendo melhores serviços 
e produtos enquanto ex-
pande seu mercado de for-
ma significativa.

* Willer Marcondes é 
sócio e líder de Advisory 
para a indústria de Serviços 
Financeiros da PwC Brasil

** Luciana Medeiros é 
sócia e líder de Consumo e 
Varejo da PwC Brasil
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Grande incêndio em haras no bairro Rincão é 
controlado após 11 horas de combate

No domingo, 7 de 
julho, um incêndio de 
grandes proporções atin-
giu uma área de mata 
em um haras no bairro 
Rincão, em Santo Antô-
nio de Posse. O fogo 
teve início por volta das 
14h30 e só foi controlado 
às 01h30 da madrugada 
de segunda-feira, 8 de 
julho.

As primeiras equipes 

a chegar ao local foram 
a Guarda Civil Munic-
ipal e a Defesa Civil de 
Santo Antônio de Pos-
se, juntamente com a 
brigada de incêndio lo-
cal. A situação exigiu 
um esforço coordenado 
entre várias equipes de 
diferentes municípios. A 
Defesa Civil e o Corpo de 
Bombeiros de Holambra 
e Jaguariúna também se 

mobilizaram para ajudar 
no combate às chamas.

A intervenção  do 
secretário de Segurança, 
Dr. Valter Lourenço, foi 
crucial. Ele conseguiu 
mobilizar uma viatura 
do Corpo de Bombeiros 
de Campinas, o que foi 
essencial para o controle 
e a extinção do incêndio.

Graças à rápida res-
posta e à colaboração en-

tre as diversas equipes, 
o incêndio foi controla-
do e extinto, evitando 
maiores danos à área e 
possíveis riscos à popu-
lação local. A ação con-
junta demonstrou a im-
portância da cooperação 
entre os municípios em 
situações de emergência, 
garantindo a segurança 
e a proteção da comu-
nidade.

Para melhor atendê-lo,
agora estamos também em

SANTO ANTÔNIO
DE POSSE/SP

Avenida Saudades, nº 311, Jardim Luciana
Santo Antônio de Posse/SP

(19) 98167-8062
(19) 3867-4676

Jaguariúna recebe título de ‘Prefeitura Inovadora’ 
no Fórum de Cidades Digitais e Inteligentes

Crédito para Região de Campinas cresce 68,7% no 
1º semestre

Campanha de vacinação contra gripe termina no 
domingo (14)

Jaguariúna recebeu 
nesta quarta-feira, dia 10 
de julho, o título de Pre-
feitura Inovadora 2024, 
concedido pela Rede Ci-
dade Digital (RCD). A 
premiação foi entregue 
ao prefeito de Jaguariúna, 
Gustavo Reis, durante o 
Fórum de Cidades Digitais 
e Inteligentes realizado no 
auditório do Campus I da 
UniFAJ, em Jaguariúna.

Além de Gustavo Reis, 
a abertura do evento – 
realizado pela RCD em 
parceria com a Prefeitura 
de Jaguariúna – contou 
com as presenças dos pre-

feitos de Indaiatuba, Nil-
son Gaspar, e de Pedreira, 
Fábio Polidoro, além da 
vice-prefeita de Jaguariú-
na, Rita Bergamasco, do 
vereador Afonso Lopes 
da Silva, do diretor do 
Grupo UniEduk/UniFAJ, 
Flávio Pacetta, do diretor 
da RCD, José Marinho, e 
de representantes de out-
ros municípios da região.

O título de Prefeitura 
Inovadora foi concedido 
a Jaguariúna pelo lança-
mento, em abril deste 
ano, do aplicativo Cidadão 
Mais, que concentra os 
principais serviços das 

secretarias municipais, 
facilitando e agilizando o 
acesso para todos os ci-
dadãos, como rematrícu-
las escolares, carteira para 
transporte escolar, con-
sultas a protocolos, vagas 
do PAT e cadastro para 
emprego, pedidos de po-
das de árvores, consultas 
médicas e veterinárias, 
entre outros.

“Jaguariúna é uma 
referência nacional, já 
conquistou cinco vezes o 
prêmio de Cidade Mais 
Inteligente e Conectada 
do Brasil. Continuamos 
investindo na melhoria 

dos serviços públicos por 
meio de tecnologias como 
os aplicativos Cidadão 
Mais, Buzão na Palma da 
Mão, Consulta na Palma 
da Mão e projetos como 
o Planta On-line, o Edu-
cação Conectada, entre 
outros. Para nós, é moti-
vo de orgulho sediar um 
evento como esse”, disse 
o prefeito Gustavo Reis.

Outras 19 cidades 
também receberam a pre-
miação. Segundo a RCD, 
para a seleção das prefei-
turas inovadoras, foram 
considerados diversos 
fatores, entre eles a uti-

lização da tecnologia para 
a inovação estratégica na 
atual gestão e o impacto 

positivo no desenvolvi-
mento socioeconômico do 
município.

Da Redação 

A Região Adminis-
trativa (RA) de Campinas 
teve um total de mais 
de R$ 64,7 milhões em 
crédito liberado pela 
Desenvolve SP para o 

setor público no pri-
meiro semestre de 2024. 
O valor corresponde a 
um aumento de 68,7% 
comparado ao mesmo 
período de 2023. Já o to-
tal em auxílio financeiro 
somando o crédito des-

tinado ao setor privado 
(micro, pequenas e mé-
dias empresas) registrou 
alta de 7%.

E m p r e e n d e d o r e s 
(as) e administrações 
municipais tiveram seus 
projetos atendidos pela 

agência vinculada à Sec-
retaria de Desenvolvi-
mento Econômico em 
38 das 90 cidades que 
compõem a RA. Nas pre-
feituras, por exemplo, o 
auxílio financeiro possi-
bilitou obras ligadas ao 

saneamento básico, am-
pliação e modernização 
da iluminação pública, 
reforma de prédios públi-
cos e pavimentação, por 
exemplo.

Para saber mais sobre 
as linhas de crédito da 

Desenvolve SP, entend-
er o que a sua empresa 
precisa e como acessar 
as modalidades de finan-
ciamento, clique aqui no 
site. A Desenvolve SP 
também está no Insta-
gram, LinkedIn e TikTok.

Da Redação

A campanha de vaci-
nação contra influenza, 
disponibilizada pelo Gov-
erno de São Paulo, por 
meio da Secretaria de Esta-
do da Saúde (SES), encerra 
no próximo domingo (14), 
por isso, para garantir a 
proteção, basta compare-
cer a uma Unidade Básica 
de Saúde (UBS) mais próx-
ima de sua casa. 

Considerada a forma 
de prevenção mais eficaz 
contra a gripe, a vacina é 
voltada para toda a popu-
lação acima dos 6 meses de 
idade. Aqueles que se vaci-
naram no ano passado, de-
vem reforçar a imunização 
novamente, pois o vírus 
passa por modificações, 
criando a necessidade de 
seguir o esquema vacinal 
anualmente. Vale reforçar 
que os compostas das dos-
es aplicadas ajudam a pro-
teger contra as cepas atu-
ais. A ação divulgada pela 
SES nos 645 municípios 
paulistas aplicou, até 4 de 
julho, um total de 9.157.311 
doses. 

Os casos de problemas 
respiratórios como gripe, 
rinite e sinusite são inten-
sificados nos períodos de 
inverno devido às baixas 
temperaturas e clima seco. 
Para crianças e idosos, as 

doenças podem ser ainda 
mais graves por conta do 
sistema imunológico mais 
frágil, levando a demais 
complicações, internações 
e até mesmo óbito. 

De acordo com a dire-
tora do Centro de Vigilân-
cia Epidemiológica (CVE) 
da SES, Tatiana Lang, em 
cerca de 10 meses após 
se vacinar, a proteção 
começa a cair, por isso, a 
importância de reforçar a 
imunidade e evitar o agra-
vamento das síndromes 
respiratórias. “O objetivo 
da vacina contra gripe é 
reduzir a circulação do 
vírus e consequentemente, 
o risco de morte, tendo em 
vista os casos que evoluem 
para pneumonia”.   

Quais os sintomas de 
uma síndrome gripal? 

Os indivíduos podem 
ser acometidos por pelo 
menos dois dos seguintes 
sintomas: febre, calafri-
os, dor de garganta, dor 
de cabeça, tosse, coriza, 
distúrbios olfativos ou gus-
tativos.

Em crianças menores 
de dois anos de idade é 
comum apresentar sinto-
mas como, tosse, coriza e 
obstrução nasal. A maioria 
dos sinais costumam mel-
horar após uma semana, 
já a febre tem duração de 

2 a 3 dias após o início da 
doença. A fadiga, a tosse e o 
mal-estar podem persistir 
por algumas semanas.  

Em adultos infectados, 
o vírus influenza é trans-
missível nas 24 horas antes 
do início dos sintomas e 
em até 3 dias após o final 
da febre.  As crianças e 
os pacientes com sistema 
imunológico enfraquecido 
podem transmitir o vírus 
por mais tempo.

Como se prevenir con-
tra os vírus respiratórios?

Além de manter a cad-
erneta vacinal em dia, tam-
bém é fundamental seguir 
algumas regras como:

- Higienização fre-
quente das mãos e objetos;

- Mantenha o ambi-
ente arejado;

- Beber bastante água e 
manter-se hidratado;

- Ter uma alimentação 
saudável e rica em frutas, 
verduras e legumes;

- Reforçar a imuni-
dade;

- Manter o ambiente 
domiciliar limpo e livre de 
poeiras e mofos;

- Suplementação de 
vitaminas e minerais, se 
necessário.

Tem alguma dúvida 
sobre a vacinação?

O Governo de São Pau-

lo, por meio da SES/SP, 
criou o portal “Vacina 100 
Dúvidas” com as pergun-
tas mais frequentes sobre 
vacinação nos buscadores 

da internet. A plataforma 
esclarece questões como 
efeitos colaterais, eficácia 
das vacinas, doenças imu-
nopreveníveis e quais os 

perigos ao não se imunizar. 
O acesso está disponível 
no link: https://www.vaci-
na100duvidas.sp.gov.br/



Sexta-Feira,
12 de Julho de 20244 P Jornal Possense

Mais de 90 vagas em cargos de todos os 
níveis de escolaridade estão abertas no novo 

concurso da Prefeitura de Pedreira

Fhoresp garante créditos tributários a bares e 
restaurantes em projeto de lei

Programa ‘São Paulo São Libras’ chega aos 
postos do Poupatempo em todo o estado de SP

De Pedreira

A Prefeitura de Pedrei-
ra publicou no Diário Ofi-
cial do Município, Edição 
nº 1.546, de 05 de julho 
de 2024, a realização de 
um novo Concurso Pú-
blico para preencher 92 
vagas e formar cadastro 
de reserva, em cargos de 
níveis Fundamental, Mé-
dio, Técnico e Superior.

Os cargos disponíveis 
são os seguintes: Artí-
fice I – Eletricista; Artí-
fice I – Pintor; Auxil-
iar de Oficina; Inspetor 
de Alunos; Mecânico de 
Manutenção; Operador 

de Máquinas – Patrol; 
Telefonista (1); Agente 
Administrativo I; Agente 
Comunitário de Saúde; 
Auxiliar de Desenvolvi-
mento Infantil; Agente 
Educacional; Auxiliar de 
Saúde Bucal; Secretário 
de Escola; Técnico de 
Enfermagem; Assistente 
Social I; Biólogo I; Con-
tador I; Controlador In-
terno; Fonoaudiólogo I; 
Médicos de várias espe-
cialidades; Nutricioni-
sta; Oficial Administra-
tivo; Professor Titular 
de  Educação Básica I; 
Professor Titular de  Edu-
cação Básica II; Educação 

Física.
Os admitidos deverão 

cumprir jornadas de 20 
a 44 horas semanais e 
receberão remunerações 
mensais que variam de R$ 
1.568,30 a R$ 9.057,25.

As inscrições poderão 
ser realizadas entre os 
dias 5 de julho e 5 de 
agosto de 2024, exclu-
sivamente pelo site da 
Avança SP. Para con-
firmar a participação, 
os interessados deverão 
pagar taxas de inscrição 
variando entre R$ 44,00 
e R$ 69,00. A seleção 
dos candidatos será feita 
por meio de prova objeti-

va para todos os cargos, 
prevista para o dia 15 de 
setembro de 2024, além 
de prova de títulos para os 
cargos de Professor Tit-
ular de  Educação Bási-
ca I e Professor Titular 
de  Educação Básica II 
(Educação Física). As 
provas objetivas abrang-
erão questões de língua 
portuguesa, matemática/
raciocínio lógico, noções 
de informática e conhec-
imentos específicos.

O concurso público 
terá validade de dois anos, 
a partir da data da publi-
cação da homologação do 
resultado final, podendo 

ser prorrogado por ig-
ual período. Para mais 
informações, consulte 
o edital completo no site 
da Prefeitura de Pedreira: 

www.pedreira.sp.gov.br 
no ícone Diário Oficial 
do Município, Edição nº 
1.546 de 05 de julho de 
2024.

Da Redação

A Federação de Hotéis, 
Restaurantes e Bares 
do Estado de São Paulo 
(Fhoresp) conquistou 
sua primeira vitória para 
limitar a incidência de 
impostos nos bares e 
restaurantes do País em 
meio à regulamentação 
da reforma tributária. 
A entidade conseguiu 

retirar do Projeto de Lei 
Complementar (PLP 
68/2024) sobre o tema 
o trecho que vedava aos 
dois setores a obtenção 
de créditos dos futuros 
tributos sobre o con-
sumo, a serem criados 
pela proposta. A matéria 
prevê a implantação do 
Imposto sobre Bens e 
Serviços (IBS) e a Con-
tribuição sobre Bens e 

Serviços (CBS).
Com essa retirada no 

texto, os segmentos de 
bares e restaurantes pas-
sam a ter créditos sobre o 
IBS e CBS garantidos no 
projeto de lei. O direito 
já estava assegurado ao 
setor hoteleiro. Na práti-
ca, agora, os benefícios 
vão funcionar como uma 
espécie de compensação, 
para a cobrança dos im-
postos não se acumular 
várias vezes nas suas 
respectivas cadeias pro-
dutivas.

A expectativa é que o 
novo texto seja votado a 
partir desta quarta-feira 
(10/7), no Plenário da 
Câmara dos Deputados, 
em Brasília-DF. Pelo pre-
visto na reforma, o IBS 
vai unificar o Imposto 
sobre a Circulação de 
Bens e Serviços (ICMS) e 
o Imposto Sobre Serviços 
(ISS). Já a CBS substitu-

irá o Programa de Inte-
gração Social (PIS) e a 
Contribuição para Finan-
ciamento da Seguridade 
Social (Cofins). Ambos 
compõem o Imposto so-
bre o Valor Agregado 
(IVA-Dual), que tem o 
objetivo de simplificar a 
cadeia de tributos.

A remoção do trecho 
da reforma tributária 
que impedia a concessão 
dos créditos aos bares 
e restaurantes ocorreu 
após apresentação de um 
substitutivo ao projeto 
- trabalho do Instituto 
Unidos Brasil (IUB), do 
qual a Fhoresp faz parte.

As iniciativas que as-
seguraram esses dire-
itos aos dois segmen-
tos foram apresentadas 
à Frente Parlamentar 
de Empreendedorismo, 
bem como nos grupos 
de trabalho do governo 
federal que debatem a 

reforma, como explica o 
diretor-executivo da Fho-
resp, Edson Pinto.

Para ele, a mudança 
no texto “vai corrigir um 
erro que deixava de fora 
os bares e restaurantes 
no conceito de impos-
to não cumulativo”, um 
dos principais pilares da 
reforma:

 “Como consequência, 
o valor para os clientes 
seria menor. Afinal, o que 
deixa os produtos mais 
caros é exatamente o im-
posto sobre o imposto”, 
exemplifica.

 
Incidência na última 

etapa
 Segundo Sylvio Lazza-

rini, diretor de Relações 
Institucionais da Fhore-
sp, a advogada Maria Ju-
liana Fonseca, especialis-
ta em Direito Tributário, 
foi contratada pela en-
tidade especialmente 

para cuidar da reforma 
tributária nos grupos de 
trabalho e na Frente Par-
lamentar de Empreende-
dorismo representando a 
entidade.

 De acordo com a 
profissional, os créditos 
de IBS e CBS vão funcio-
nar como se a cobrança 
dos impostos incidisse 
somente na última etapa 
da cadeia produtiva dos 
dois setores beneficiados:

 “Se a cobrança (de im-
postos) começa lá atrás 
e não tem esses créditos, 
os impostos se acumu-
lam. Assim, o produto 
chega mais caro no final, 
porque há cumulativi-
dade. Ao retirar isso da 
matéria que versa sobre 
a reforma (tributária), 
vamos beneficiar não só 
os bares e restaurantes, 
mas, principalmente, os 
clientes”, comemora a 
advogada.

Da Redação

Nesta quinta-feira 
(11), 242 unidades do 
Poupatempo em todo 
o estado terão à dis-
posição das pessoas 
surdas o programa São 
Paulo São Libras. A ini-
ciativa da Secretaria de 
Estado dos Direitos da 
Pessoa com Deficiência 
(SEDPcD) tem como ob-
jetivo facilitar o acesso 
aos serviços públicos es-
taduais e promover a in-
clusão das pessoas com 
deficiência auditiva.

O s  a t e n d i m e n t o s 
serão feitos pela Cen-
tral de Interpretação de 
Libras, com intérpretes 
que vão intermediar a 
comunicação entre o 
colaborador do Poupa-
tempo e o usuário. Além 
dos postos, distribuídos 
em todas as regiões de 
São Paulo, o serviço de 
atendimento em Libras, 
lançado em outubro de 
2023, também é ofere-
cido de forma digital, 
com acesso pelo apli-
cativo do Poupatempo.
SP.GOV.BR e no portal 

do serviço. Desde seu 
lançamento, a ferra-
menta já registrou mais 
de 5 mil acessos.

“O SP São Libras é 
um marco na inclusão 
e no atendimento às 
pessoas com deficiência 
auditiva, garantindo que 
todos tenham acesso 
igualitário aos serviços 
públicos. Esta parceria 
com o Poupatempo vai 
ampliar ainda mais a 
iniciativa, incluindo e 
aproximando as pessoas 
junto à comunidade sur-
da”, destaca o secretário 

de Estado dos Direitos 
da Pessoa com Deficiên-
cia, Marcos da Costa.

Vale lembrar que para 
ser atendido presencial-
mente no Poupatempo é 
obrigatório agendamen-
to prévio de data e hora, 
sem nenhum custo, pelo 
portal  Poupatempo, 
aplicativo Poupatem-
po http://SP.GOV.BR, 
totens de autoatendi-
mento ou ainda pelo 
WhatsApp, no número 
(11) 95220-2974.

São Paulo São Libras

O programa São Pau-
lo São Libras, lançado 
pela SEDPcD em out-
ubro de 2023, oferece 
atendimento em Libras 
a pessoas surdas em 
órgãos estaduais com 
serviços presenciais ao 
público. O programa 
permite que servidores 
acionem intérpretes de 
Libras por meio de vid-
eochamada para facili-
tar a comunicação com 
pessoas com deficiência 
auditiva.

A central de interpre-
tação de Libras já está 

disponível em 1,3 mil 
delegacias que prestam 
atendimento ao público, 
em 233 Postos de Aten-
dimento ao Trabalhador 
(PATs), em 20 Polos de 
Empregabilidade In-
clusiva (PEIs) e nos 18 
Centros de Integração 
e Cidadania (CIC) exis-
tentes no estado. Com o 
lançamento desta quin-
ta (11), o programa che-
ga aos 242 postos do 
Poupatempo na capital, 
interior e litoral de São 
Paulo.

Violência Doméstica: GCM de Santo Antônio 
de Posse atende ocorrência grave

Na madrugada do 
dia 6 de julho, por volta 
das 00h, a Guarda Civ-
il Municipal (GCM) de 
Santo Antônio de Pos-
se foi acionada via cen-
tral para averiguar uma 
desinteligência familiar. 
Ao chegar ao local, os 
agentes se depararam 
com uma situação de vi-
olência doméstica, lesão 
corporal.

Segundo relatos, a 

vítima, M., foi encontrada 
no chão com hematomas 
no rosto. Ela informou à 
guarnição que seu neto, 
W., chegou à sua residên-
cia aparentemente al-
coolizado e exigindo din-
heiro. Diante da negativa 
da avó, W. ficou descon-
trolado e a agrediu.

A testemunha, V., in-
formou que um familiar 
tentou intervir e acabou 
agredindo W. na tentativa 

de acalmá-lo, resultando 
em algumas lesões no 
autor.

Diante dos fatos, as 
partes foram conduzidas 
ao pronto-socorro local 
para receberem atendi-
mento médico. W. se re-
cusou a receber tratamen-
to. Após o atendimento, 
todos foram encaminha-
dos à unidade policial, 
onde W.  permaneceu 
preso, aguardando au-

diência de custódia.
A GCM de Santo 

Antônio de Posse reafir-
ma seu compromisso com 
a segurança da população 
e a proteção das vítimas 
de violência doméstica, 
atuando prontamente em 
situações de emergência 
para garantir a ordem e 
a justiça.

Imagem Ilustrativa 
Pexels
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Planejamento Urbano marca a 1ª Conferência 
Municipal das Cidades em Santo Antônio de Posse

24º Campeonato de Futsal de Santo Antônio 
de Posse: Rodadas de 12 de julho

Entre os dias 24 e 
25 de junho, no salão de 
eventos do Centro Múl-
tiplo do Idoso, a Prefei-
tura Municipal de Santo 
Antônio de Posse, por 
meio das Secretarias de 
Desenvolvimento Urba-
no e Serviços Públicos 
e Meio Ambiente, real-
izou a 1ª Conferência 
Municipal das Cidades, 
com intuito de promover 
a mobilização e inter-
locução entre o poder 
público e a sociedade 
civil, proporcionando um 
espaço democrático para 
a discussão de ideias, 
problemas e inovações 
relacionadas ao desen-
volvimento da cidade.

Com o tema “Con-

struindo a Política Nacio-
nal de Desenvolvimen-
to Urbano: Caminhos 
para cidades inclusiv-
as, democráticas, sus-
tentáveis e com justiça 
social”, a iniciativa foi 
convocada a partir do 
Decreto Municipal n. 
4085, de 17 de junho de 
2024, nos termos do dis-
posto na Portaria MCID 
N. 175/2024 e Portaria 
SDUH 2/2024.

Com intuito de ga-
rantir que os programas 
dos governos federal e 
estadual levem em con-
sideração as condições 
específicas de todos os 
municípios com suas 
potencialidades e lim-
itações, a programação 

foi norteada por cinco 
eixos temáticos: Urban-
ismo e Habitação; In-
fraestrutura e Mobili-
dade; Meio Ambiente e 

Mudanças Climáticas; 
Cidades Inteligentes; 
Governança e Partici-
pação Social.

Além do diálogo en-

tre as autoridades e ge-
stores públicos a partir 
dos temas previstos, o 
evento marcou a escolha 
dos delegados que repre-

sentarão o município na 
7ª Conferência Estadual 
das Cidades e na 6ª Con-
ferência Nacional das 
Cidades.

Nesta sexta-feira, 
dia 12 de julho, o Giná-
sio de Esportes de San-
to Antônio de Posse 
será palco de mais uma 
emocionante rodada 
do 24º Campeonato de 
Futsal da cidade. Confi-
ra abaixo os confrontos 
que prometem agitar a 
noite:

Jogos de sexta-feira:

19h00: União Pos-
sense x 100 Limites

19h50: Real Pos-
sense x Tamo Unido

20h40: Furacão x 
Itaposse

Resultados das Par-
tidas de 10 de julho

Quarta-feira, dia 10 
de julho, os times deram 
um show de bola em 
confrontos acirrados e 

de muitos gols. Veja os 
resultados:

Função 12 x 01 Real 
Possense: Função dom-
inou a partida e con-
quistou uma vitória ex-
pressiva sobre o Real 
Possense.

Tamo Unido 05 x 07 
Lentus : Em uma parti-
da bastante disputada, 
Lentus levou a melhor 
sobre Tamo Unido, con-

seguindo uma vitória 
importante.

 Fut Quinta 07 x 03 
Bang Bang: Fu Quin-
ta dominou o jogo e 
conquistou uma vitória 
convincente sobre Bang 
Bang.

Fique ligado para 
mais atualizações e re-
sultados do 24º Campe-
onato de Futsal de Santo 
Antônio de Posse!

Orquestra Municipal participa 
do XVII CONFABAN em Santa 

Isabel

Campanha de doação de 
sangue acontece na próxima 

segunda-feira (15)

Em busca de mais um 
título para nossa cidade, 
a Orquestra Municipal 
de Metais e Percussão 

de Santo Antônio de 
Posse participará no 
dia 14 de julho, do XVII 
CONFABAN (Concur-

so de Fanfarras e Ban-
das) de Santo Isabel, um 
evento promovido pela 
Prefeitura Municipal de 

Santa Isabel e o Circuito 
Amigos das Fanfarras e 
Bandas. Boa sorte aos 
nossos jovens músicos!

Na próxima segun-
da-feira, dia 15 de julho, 
às 8h, acontece mais 
uma campanha de do-
ação de sangue em San-
to Antônio de Posse, 

realizada pelo Hemo-
centro da Unicamp. A 
iniciativa acontece na 
sede do Lions Clube, Av. 
Jose Amaury Bortolotto, 
1299 - Vila Rica

Q U A I S  A S 
C O N D I Ç Õ E S  P A R A 
DOAR SANGUE?

E s t a r  e m  b o a s 
condições de saúde, ter 

entre 16 e 69 anos, pesar 
mais de 50kg, evitar 
alimentos gordurosos 4 
horas antes, e bebidas 
alcoólicas 12 horas antes 
da doação.

Évellyn Vitória: Orgulho de Santo Antônio de 
Posse no Miss Infantil

Évellyn Vitória, de 
apenas 5 anos, filha de 
Thais e Éverton, resi-
dentes em Santo Antônio 
de Posse, foi recente-
mente classificada na 
semifinal do concurso 
Miss Infantil do estado 
de São Paulo, realiza-
do em Campinas. Rep-
resentando orgulhosa-
mente sua cidade natal, 
Évellyn agora busca pa-
trocínio para participar 
da final estadual do Miss 
São Paulo Teen Infantil, 
que ocorrerá em novem-
bro.

Desde os 3 anos, 
Évellyn demonstra uma 
vaidade natural, adoran-

do maquiagens e sempre 
se mostrando muito ex-
trovertida e simpática. 
Seu interesse pela moda 
surgiu recentemente, 
mas já cresce a passos 
largos, especialmente 
após sua participação 
no concurso de Campi-
nas, onde avançou para 
a grande final estadual.

Eleita Miss repre-
sentando Santo Antônio 
de Posse, Évellyn com-
petirá na final do Miss 
São Paulo Teen Infantil, 
marcada para o dia 24 de 
novembro em São Paulo. 
O concurso, organizado 
pela renomada coorde-
nadora Waleska Donati, 

é reconhecido como o 
maior concurso miss es-
tadual do Brasil.

O patrocínio para 
Évellyn será crucial para 

que Santo Antônio de 
Posse brilhe na passarela 
estadual, mostrando o 
talento e a graça de suas 
jovens representantes.
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Prepare-se para a 
6ª Cavalgada do Bem! 
Arrume suas tralhas, 

escove seu cavalo, co-
loque seu chapéu e 
abrace essa causa junto 

daqueles que, movidos 
pelo espírito de soli-
dariedade, a cada ano 
contagiam mais pesso-
as a participarem desta 
nobre ação em prol do 
Lar São Vicente de Pau-
la e da APAE de Santo 
Antônio de Posse.

A cavalgada, marca-
da para o dia 18 de agos-
to, terá sua concentra-
ção próxima à Fazenda 
Fortaleza, pontualmen-
te às 9 horas, com saída 
prevista para as 10h30. 
O trajeto será de 11 km 
pelas fazendas da re-
gião, com chegada pro-
gramada para as 11h30 
no União II.

Programação do 

Evento
O evento contará 

com a locução de Lucia-
no Rodrigues e a ani-
mação ficará por conta 
das duplas Vitor & João 
Paulo e Luiz Miguel & 
Daniel, que dividirão 
o palco durante toda a 
tarde. Além disso, ha-
verá praça de alimenta-
ção, espaço kids gratui-
to e leilão de prendas.

Organização
A organização é da 

Comitiva Saco de Ouro, 
conhecida por sua de-
dicação e solidarieda-
de.

Serviços do Evento
Convites: Os ingres-

sos estão à venda via 
Byma (online)

https://byma.com.
b r / e v e n t / 6 5 f 4 9 f a -
2b550ec000818199c

e também podem 
ser adquiridos em dois 
pontos de venda físicos 
no município:

Campo Verde Agro-
pecuária (Jamir)

Mercado Tem de 
Tudo (Sabrina Furgeri)

Praça de alimenta-
ção: Não inclusa no in-
gresso.

Para obter mais in-
formações e adquirir 
seu convite, acesse as 
redes sociais da 6ª Ca-
valgada do Bem:

Instagram: @caval-

gadobem
Facebook: Cavalga-

da do Bem
Informações Impor-

tantes

Espaço Kids Gratui-
to

Proibido Consumo 
de Bebida Alcoólica no 
Estacionamento:

Proibido Entrar com 
Qualquer Tipo de Bebi-
da ou Objeto Cortante 
no Evento

Crianças Menores 
de 12 Anos: Não pagam 
entrada.

Participe e contribua 
para uma causa nobre!

Fotos Cavalgada 
2023

“6ª Cavalgada do Bem: Solidariedade a 
cavalo em Santo Antônio de Posse!”

Comprometida em 
oferecer ao mercado ino-
vação e muita criativi-
dade, a cadeia produtiva 
de flores e plantas orna-
mentais se reúne mais 
uma vez em Holambra 
para apresentar novida-
des aos profissionais do 
setor, discutir tendências 
do universo fashion flor 
e ampliar as oportunida-
des de capacitação e de 
empreendedorismo. En-
tre os destaques de 2024 
estão novas variedades 
de flores e plantas, como 
Clyclamem com aroma, 
Croton Nectarina, Mini 
Syngonium, Suculentas 
como flor de corte, en-
tre muitos outros, além 
acessórios para decora-
ção e floriculturas. O en-
contro acontece no perí-
odo de 14 a 16 de julho, 
no Parque de Exposições 
da Holambra, durante o 
31º ENFLOR e 19ª Gar-
den Fair.

O Cyclamen Absolut 
de Morel é a primeira va-
riedade Victoria (flores 
dobradas) com aroma. 
Além da agradável fra-
grância, suas flores de-
licadas contrastam com 
a folhagem verde escuro 
com nervuras bem des-
tacadas, formando uma 
combinação perfeita. 
O aroma desta flor fica 
mais marcante com a 
presença de luz natural 
(direta ou indireta), en-
tre temperaturas que va-
riem de 15ºC e 25ºC.

A Magna Flora apre-
senta o Cróton Necta-
rina, que traz as cores 
mais tradicionais dos 

crótons - vermelho, la-
ranja, amarelo e verde 
- porém, em tons mais 
vibrantes e um forma-
to de folha arredondado 
que pode chegar a um 
palmo de diâmetro. Tem 
nervuras bem marcadas 
e a nervura central tem 
um leve prolongamento, 
proporcionando, em al-
guns casos, o fenômeno 
chamado “mother and 
daughter”, quando há 
mais uma pequena folha 
na ponta desse prolonga-
mento.

Gerbera Pastini Pu-
glia é uma das novidades 
da Cooperativa Veiling 
Holambra. Apresenta 
pétalas “desalinhadas”, 
sendo uma excelente op-
ção para trazer contras-
te na decoração. Suas 
hastes longas e robustas 
facilitam o corte e a ma-
nipulação para uso em 
arranjos.

Já a Cooperflora traz 
para o Enflor & Garden 
Fair o retorno das Anê-
monas, também conheci-
das como flor-do-vento, 
e a ampliação da linha 
de Rosas Garden, que 
tem como diferencial 
quantidade de pétalas em 
uma mesma haste, sendo 
que algumas chegam a 
ter o triplo de pétalas de 
uma rosa tradicional.

A Amantiquira apre-
senta as famosas sucu-
lentas como flores de 
corte. As mudas, comer-
cializadas a granel, po-
dem ser utilizadas para 
decoração de eventos, 
buquês personalizados 
e arranjos para presen-

tear, mas também em 
plantios, para aumentar 
o catálogo de variedades 
do cliente.

Há também o lança-
mento de duas varie-
dades de Ficus: o Ficus 
Religiosa e o Ficus Shi-
vereana. O primeiro, 
apresentado também 
pelo Veiling Holambra, 
é conhecido como a ár-
vore sagrada no hinduís-
mo, janaísmo e budismo. 
Acredita-se que Buda, 
fundador do budismo, 
estava sentado sob a 
sombra de uma Fícus Re-
ligiosa quando teve um 
momento de iluminação. 
É tão antiga que há regis-
tro de plantio dela 288 
a.C no Sri Lanka.

Já o Ficus Shivere-
ana ou Ficus Elástica 
Shivereana “Moonshi-
ne” é uma novidade da 
Terra Viva. Tem folhas 
brilhantes que parecem 
pintadas a mão. As fo-
lhas novas nascem em 
um tom verde neon e vai 
escurecendo conforme 
cresce, ganhando algu-
mas pintas na cor ver-
de escuro, o que torna o 
Ficus Shivereana ainda 
mais especial e único, 
pois cada folha e cada 
planta tem sua própria 
‘’pintura’’. É da linha de 
plantas que purificam o 
ar, removendo as toxinas 
do ambiente e ajudando 
com a umidade, já que é 
uma planta com alto ín-
dice de transpiração.

Entre os acessórios, 
são muitas as novida-
des, como espumas flo-
rais SEC, para flores de-

sidratadas e artificiais, 
peças que anunciam 
tendências para decora-
ção de ambientes, novas 
coleções de vasos para 
jardim, substratos para 
manutenção das flores e 
plantas, além de acessó-
rios que agregam valor 
aos presentes com flores, 
como os chocolates e bi-
chinhos de pelúcias.

Sobre o Enflor & Gar-
den Fair

As propostas de de-
coração para inspirar os 
visitantes começam já na 
entrada do evento, com 
um portal decorado por 
artistas florais, e seguem 
pelos estandes da feira 
de negócios, onde 180 
empresas expositoras 
apresentam aos visitan-
tes novidades em flores e 
plantas, acessórios para 
floriculturas, decoração 
de festas, ferramentas 
para floricultura, paisa-
gismo e jardinagem, em-
balagens, tecidos e aces-
sórios de jardim. 

Programação de Ca-
pacitação

Nos três dias do even-
to haverá palestras no 
Congresso ENFLOR e 
no Congresso GARDEN 
FAIR. Em ambos, dife-
rentes temas serão mi-
nistrados por grandes 
nomes da floricultura, da 
decoração e do paisagis-
mo.

Para saber sobre o 
Congresso de Paisagismo 
e conhecer a programa-
ção do Congresso Enflor 
2004 acesse: www.en-

flor.com.br , onde é pos-
sível encontrar também 

meio de fazer inscrição 
nos temas de interesse.

Novidades em flores, plantas, decoração e 
jardinagem são apresentadas em Holambra
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‘Peninha é surpreendido 
com festa temática no 

Rancho Pegorari’
‘No feriado de 9 de 

julho, Pedro Gonçalves, 
carinhosamente chama-
do de Peninha, foi o 
centro das atenções em 
uma tarde especial or-
ganizada por sua irmã 
Suzete no Rancho Pego-
rari, em Santo Antônio 

de Posse. Suzete, que 
sempre deixou claro 
o quanto seu irmão é 
como um pai para ela, 
não poderia ter escol-
hido um tema melhor: 
“O Boteco do Peninha”.

A festa surpresa reu-
niu familiares e amigos, 

proporcionando uma 
tarde repleta de música, 
cerveja e churrasco. A 
animação tomou conta 
do evento, mostrando 
todo o carinho e apreço 
que Peninha desperta 
nas pessoas ao seu re-
dor.


